



L'humoriste d'origine nigérien et fondateur de la célèbre plateforme comique "Gondwana", Mamane, s'apprête à enflammer la scène de la capitale camerounaise ce week-end. Sous le thème provocateur et engageant "Histoire pas drôle", l'artiste promet un spectacle inoubliable qui mêlera rire et réflexion.

Reconnu pour ses chroniques humoristiques diffusées sur les ondes de RFI à travers lesquelles il aborde avec ironie et pertinence les enjeux africains, Mamane promet de faire voyager son public à travers l'histoire et la géographie des pays du continent. En se basant sur la Conférence de Berlin de 1884 qui a vu le partage arbitraire de l'Afrique entre puissances coloniales, l'humoriste démontre avec subtilité le caractère absurde et parfois tragique des frontières tracées sur la carte africaine.

C'est avec humour et érudition que Mamane invite son auditoire à réfléchir sur les conséquences de cette histoire coloniale et sur les défis auxquels l'Afrique est confrontée aujourd'hui. Avec pour seuls outils une règle et un crayon, il rappelle de façon percutante qu'il ne suffit que de peu pour transformer le destin de tout un continent.

Le spectacle aura lieu ce samedi à 19h à l'Institut français du Cameroun, et l'entrée sera gratuite. C'est ainsi une occasion unique pour les habitants de Yaoundé de découvrir ou redécouvrir Mamane dans toute sa splendeur artistique et son talent comique. Ne manquez pas

ce rendez-vous exceptionnel avec l'un des plus grands humoristes africains de notre temps.